

Stadtrat Hillgruber führt in die Drucksache ein. Hierzu liegt ein gemeinsamer Änderungsantrag der SPD-Rathausfraktion und der CDU-Ratsfraktion vor. Nach den Ausführungen von Stadtrat Hillgruber ändern die Antragsteller ihren Antrag wie folgt:

**Beschluss (Änderungsantrag):**

„Der Vorlage wird zugestimmt unter der Voraussetzung, dass ein von der Schulkonferenz beschlossenes Konzept für den Ganztagsunterricht der Vorlage bis zur Ratsversammlung beigefügt wird.“

Der Vorsitzende lässt über den geänderten Änderungsantrag abstimmen.